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questionamentos que merecem respostas, ficaremos no aguardo de novo PARECER ATUARIAL REPASSE DO IRRF – LEI 4721/2024, com os 
esclarecimentos necessários. Portanto, com base no parecer atuarial, conclui-se que a administração repassou a mais do que o obrigatório 
pela legislação municipal. Exercendo assim o poder discricionário do gestor público para realizar determinado ato. Após todos os 
esclarecimentos e o Parecer Técnico do Atuário Luiz Claudio Kogut, o Conselheiro Fiscal Floriano Czachorowski Júnior, vota pela 
REGULARIDADE e aprovação integral do Balancete, do Demonstrativo Financeiro por Fundo e dos Rendimentos da Aplicações do mês de 
novembro e dezembro de 2024. Floriano revisa o entendimento pela regularidade dos repasses do IRRF, reconhecendo que foram 
processados atendendo o que determina a Lei nº 4.310, de 21 de junho de 2022 e alterações posteriores, não havendo diferença de valores a 
serem exigidos do Município de Campo Mourão. A Josiane coloca a necessidade de os três documentos serem enviados aos Conselheiros para 
melhor entendimento. Josmar manifesta pela revogação da Lei de Compra de Vidas já que as interpretações são confusas. Elias relembra que 
se trata de discussão que já houve anteriormente e as dúvidas se repetem. Silvane reforça que podemos ter uma comunicação melhor e admite 
que se o superávit for diminuindo, justificará a revisão da legislação. Adriana relata que a legislação previdenciária é muito complexa. Em 
continuação, o Presidente do Conselho de Fiscal coloca em votação, chamando os membros do Conselho Fiscal, e especificamente, em ato de 
reapreciação de matéria, sobre o Balancete, o Demonstrativo Financeiro por Fundo e os Rendimentos das Aplicações do mês de novembro 
de 2024, deliberam pela aprovação por 6 votos favoráveis pela aprovação sem ressalva. O item três, foi retirado da pauta e será deliberado em 
Reunião Extraordinária para o dia 07/03/2025, às 8 horas e 30 minutos, na Sede da PREVISCAM, cuja convocação será providenciada, 
conforme disciplina os Regimentos Internos dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM. No item quatro, informes, Silvane 
informa que: i) o Comitê de Investimentos participará do Congresso de Investimentos da Associação Brasileira de Instituições de Previdência 
Estaduais e Municipais - ABIPEM, de 12 a 14/03/2025, em Florianópolis;  ii) o Diretor Geral da PREVISCAM, participou do evento PARANÁ 
MAIS CIDADES, realizado do dia 12 a 14/02/2025, em Foz do Iguaçu, representando a Superintendente, que por motivo de acompanhamento 
de pessoa da família com problema de saúde, não pôde participar. Por último, em tema livre, não se registrou inscrição para uso da palavra. 
Em orientações preparatórias para finalização da reunião, às dez horas e cinquenta e nove minutos, a Presidente do Conselho de 
Administração, reconheceu como exaurida a pauta de deliberação e solicita que os Conselheiros permaneçam no recinto aguardando que o 
Secretário proceda a revisão do texto já digitado, e em ato contínuo, faça a leitura para discussão, aprovação e disponibilização do documento 
final a ser assinado. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às onze horas e 
vinte e sete minutos, e eu, Sérgio Luís Vieira, PRIMEIRO SECRETÁRIO DOS CONSELHOS, lavrei a presente ata que após lida, discutida e 
aprovada, será assinada por mim e demais Conselheiros presentes. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
Ata da 2ª Reunião Ordinária de 2025 do Comitê de Investimentos da Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Campo 
Mourão - PREVISCAM, realizada aos 18 (dezoito) dias do mês de fevereiro de 2025, às 08:00 horas, na sala de reuniões, da sede da 
PREVISCAM nesta cidade, com as presenças dos seus integrantes: da Superintendente Silvane Bottega, do Gestor Financeiro, Membro do 
Conselho Fiscal da PREVISCAM, Gerente Financeiro e Contador Floriano Czachorowski Júnior, da Procuradora Jurídica Gisele Francielly Tourino 
e do Diretor Geral da PREVISCAM, Michael Vicente Rezende de Abreu. Tendo a seguinte pauta: Item 1 - Análise do cenário macroeconômico e 
expectativas de mercado; Item 2 – Avaliação do desempenho dos investimentos que compõe a carteira da PREVISCAM no mês de 
dezembro de 2024; Item 3 – Proposições de investimentos/desinvestimentos; Item 4 – Assuntos Gerais. A reunião foi iniciada e coordenada 
pelo Gestor Financeiro da PREVISCAM: Floriano Czachorowski Júnior, que iniciou os trabalhos com a discussão da pauta do: Item 1 - Análise 
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questionamentos que merecem respostas, ficaremos no aguardo de novo PARECER ATUARIAL REPASSE DO IRRF – LEI 4721/2024, com os 
esclarecimentos necessários. Portanto, com base no parecer atuarial, conclui-se que a administração repassou a mais do que o obrigatório 
pela legislação municipal. Exercendo assim o poder discricionário do gestor público para realizar determinado ato. Após todos os 
esclarecimentos e o Parecer Técnico do Atuário Luiz Claudio Kogut, o Conselheiro Fiscal Floriano Czachorowski Júnior, vota pela 
REGULARIDADE e aprovação integral do Balancete, do Demonstrativo Financeiro por Fundo e dos Rendimentos da Aplicações do mês de 
novembro e dezembro de 2024. Floriano revisa o entendimento pela regularidade dos repasses do IRRF, reconhecendo que foram 
processados atendendo o que determina a Lei nº 4.310, de 21 de junho de 2022 e alterações posteriores, não havendo diferença de valores a 
serem exigidos do Município de Campo Mourão. A Josiane coloca a necessidade de os três documentos serem enviados aos Conselheiros para 
melhor entendimento. Josmar manifesta pela revogação da Lei de Compra de Vidas já que as interpretações são confusas. Elias relembra que 
se trata de discussão que já houve anteriormente e as dúvidas se repetem. Silvane reforça que podemos ter uma comunicação melhor e admite 
que se o superávit for diminuindo, justificará a revisão da legislação. Adriana relata que a legislação previdenciária é muito complexa. Em 
continuação, o Presidente do Conselho de Fiscal coloca em votação, chamando os membros do Conselho Fiscal, e especificamente, em ato de 
reapreciação de matéria, sobre o Balancete, o Demonstrativo Financeiro por Fundo e os Rendimentos das Aplicações do mês de novembro 
de 2024, deliberam pela aprovação por 6 votos favoráveis pela aprovação sem ressalva. O item três, foi retirado da pauta e será deliberado em 
Reunião Extraordinária para o dia 07/03/2025, às 8 horas e 30 minutos, na Sede da PREVISCAM, cuja convocação será providenciada, 
conforme disciplina os Regimentos Internos dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM. No item quatro, informes, Silvane 
informa que: i) o Comitê de Investimentos participará do Congresso de Investimentos da Associação Brasileira de Instituições de Previdência 
Estaduais e Municipais - ABIPEM, de 12 a 14/03/2025, em Florianópolis;  ii) o Diretor Geral da PREVISCAM, participou do evento PARANÁ 
MAIS CIDADES, realizado do dia 12 a 14/02/2025, em Foz do Iguaçu, representando a Superintendente, que por motivo de acompanhamento 
de pessoa da família com problema de saúde, não pôde participar. Por último, em tema livre, não se registrou inscrição para uso da palavra. 
Em orientações preparatórias para finalização da reunião, às dez horas e cinquenta e nove minutos, a Presidente do Conselho de 
Administração, reconheceu como exaurida a pauta de deliberação e solicita que os Conselheiros permaneçam no recinto aguardando que o 
Secretário proceda a revisão do texto já digitado, e em ato contínuo, faça a leitura para discussão, aprovação e disponibilização do documento 
final a ser assinado. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às onze horas e 
vinte e sete minutos, e eu, Sérgio Luís Vieira, PRIMEIRO SECRETÁRIO DOS CONSELHOS, lavrei a presente ata que após lida, discutida e 
aprovada, será assinada por mim e demais Conselheiros presentes. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
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do cenário macroeconômico e expectativas de mercado: MERCADOS INTERNACIONAIS – Em janeiro, embora ainda haja incertezas sobre os 
impactos das diretrizes de política econômica do novo governo norte-americano, o cenário internacional foi marcado pela ligeira redução dos 
juros futuros dos EUA, advinda da melhora da inflação no país. Consequentemente, as bolsas globais apresentaram desempenho positivo no 
mês e o dólar perdeu força. Nos EUA, a economia demonstra sinais contraditórios: o mercado de trabalho ainda está aquecido, com a criação 
de empregos acima das expectativas. Por outro lado, a inflação apresenta sinais positivos, com melhora nos índices de preços ao consumidor. 
As diretrizes do novo governo são pontos de atenção a serem monitorados. Onde, nova política imigratória e o aumento das tarifas de 
importação tendem a reduzir a oferta de trabalho e tornar a economia mais fechada, estimulando a indústria, mas com risco de alta da inflação. 
Já a desregulamentação de setores pode favorecer o crescimento econômico. Diante desse cenário de incertezas, o FED optou por não alterar a 
taxa de juros, mantendo-a estável no intervalo de 4,25% a 4,50% e divulgando um comunicado mais conservador. O mercado tem a 
expectativa de que o FED seja mais cauteloso em suas decisões, avaliando os possíveis impactos das novas políticas governamentais. Assim, 
no mês de janeiro de 2025, os principais índices de ações globais encerraram o mês em território positivo, o MSCI ACWI e S&P 500, 
respectivamente, renderam cerca de +3,29% e +2,70%, todos em “moeda original”, ou seja, considerando apenas a performance dos índices 
estrangeiros. Observando no acumulado dos últimos 12 meses, esses índices apresentam retornos positivos de +18,91% e +24,66%, 
respectivamente. Considerando esses mesmos índices, mas, agora contando com variação cambial, o MSCI ACWI e S&P 500, respectivamente, 
apresentaram retornos negativos de -2,75% e -3,31%, devido à desvalorização do Dólar frente ao Real, no mês. Assim, acumulam retornos de 
+39,95 e +46,72% nos últimos 12 meses. Já no BRASIL – Localmente, em janeiro, como reflexo do movimento de juros observado no mercado 
internacional e devido a ausência de novidades negativas no cenário fiscal nacional, houve certo alívio nas curvas de juros. Como 
consequência, o Ibovespa encerrou o período em alta e o real ganhou força frente ao dólar. A atividade econômica demonstra resiliência, e a 
inflação, principalmente no núcleo de serviços, são pontos de atenção a serem monitorados. Além disso, conforme o Relatório Focus, as 
expectativas de inflação continuaram a subir. Em relação à política fiscal, não ocorreram alterações. Entretanto, os próximos eventos que 
merecem atenção são a votação do Orçamento de 2025 no Congresso, prevista para março, e o envio da LDO de 2026 ao Congresso Nacional, 
que deve ocorrer até 15 de abril de 2025. O câmbio, por sua vez, beneficiou-se da falta de ação do governo americano no campo das tarifas em 
janeiro, algo observado em outras moedas, e a ausência de novas notícias negativas no campo do equilíbrio fiscal local. Diante desse ambiente, 
seguindo o movimento sinalizado na reunião anterior, o Copom elevou a taxa Selic em 1% para o patamar de 13,25%. Vale destacar que 
conforme sinalizações anteriores, já está previsto mais um aumento de 1% para a reunião a ser realizada em março de 2025. O Ibovespa 
fechou o mês com performance positiva, seguindo na mesma direção da observada nos índices globais. Apresentando a performance de 
+4,86% no mês. Dessa forma, o Ibovespa possui um comportamento negativo de -1,27% nos últimos 12 meses. Da pauta do: Item 2 – 
Avaliação do desempenho dos investimentos que compõe a carteira da PREVISCAM no mês de dezembro de 2024: Foi apurada uma 
rentabilidade líquida positiva em novembro de R$ 2.894.884,39 (dois milhões, oitocentos noventa e quatro mil, oitocentos oitenta e 
quatro reais, trinta e nove centavos). Segue como anexo à presente ata o Anexo I - Demonstrativo da Rentabilidade por Investimentos, com 
o detalhamento dos investimentos do mês de avaliação do desempenho. Da pauta do Item 3 – Proposições de 
investimentos/desinvestimentos: O Comitê de investimentos deliberou da seguinte maneira: manter as aplicações atuais e que os recursos 
referentes aos novos repasses sejam aplicados em fundos existentes na nossa carteira e/ou novas aquisições de títulos públicos NTN-Bs. Da 
pauta do: Item 4 – Assuntos Gerais: Tema livre. Os membros declaram não haver mais nada a ser tratado e discutido. Finalizado foi declarada 
encerrada a presente reunião às 9:00 horas, e eu Floriano Czachorowski Júnior, na qualidade de secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata, que 
lida e considerada exata, seguirá assinada por mim, pelo presidente e demais membros do Comitê.  
 

Floriano Czachorowski Júnior                                        Silvane Bottega 
       Gestor Financeiro                                                Superintendente 
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                Gisele Francielly Tourino                                Michael Vicente Rezende de Abreu 
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